

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “Hubungan Minat Belajar Dengan Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas VII SMPN 27 Medan Tahun Pembelajaran 2011/2012” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengeahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada : Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, sebagai ketua jurusan yang telah banyak membantu dalam penyelesaian mata kuliah skripsi. Bapak Drs. PM. Siahaan, M.S, sebagai Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran sejak awal penulisa hingga selesai. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. HJ. Cicik Suryani, M.Si., Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes., Ibu Dra. AYD. Lbn. Gaol, M.Kes., sebagai Dosen Penguji yang memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Usman Zufri Harahap, selaku kepala sekolah di SMPN 27 Medan yang telah membantu penulis dan memberikan kemudahan sewaktu melaksanakan penelitian. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Samdinal, S.Pd selaku guru biologi di SMP Negeri 27 Medan yang telah memberikan kesempatan dan kemudahan kepada peneliti selama melakukan penelitian di sekolah, serta adik-adik siswa kelas VII-2 dan VII-4 SMPN 27 Medan. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua Orang Tua tercinta, Ibunda Rori Sundari dan Ayahanda Edi Heriyanto, yang telah memberi dukungan, moral, dan moril selama peneliti menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Juga teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada

Nenek dan Kakek, Adik ku Muhammad Rizal yang telah membantu penulis selama ini hingga penulis dapat menyelesaikan studi di UNIMED.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan inspirasi dan informasi kepada para pembaca, sehingga dapat menambah pengetahuan dan memperkaya cakrawala pendidikan.

Medan , Agustus 2012

Penulis,



Dini Prima Sari

NIM.408341006